

# CÓMO ES RECORDAR VIDAS PASADAS

Published 4 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén muy bien. Soy Mari. Hola! Bienvenidos a mi canal. Esta información puede ser vista como ciencia ficción o como mejor le parezca al espectador y la público solo con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo mi información muy en serio. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Al iniciar este tema, el primer supuesto al que nos enfrentamos es la reencarnación, que es un tema complicado en sí mismo, ya que cada persona o cada experto compartirá su perspectiva sobre ella y su sistema de creencias, diciendo a menudo que lo que otros te están diciendo es incorrecto y su perspectiva es la correcta.

Pero una cosa es bastante cierta, la reencarnación si existe o sucede, y hay muchas pruebas de su existencia, aunque la mayoría sean puramente anecdóticas, salvo para la persona que sí recuerda una vida o vidas pasadas, en cuyo caso no hay duda para esa persona, aunque, por otra parte, las demás personas que no recuerdan terminan solo tomando el valor de la palabra de quien si recuerda.

Mi perspectiva sobre la reencarnación es que nadie puede tener nunca la misma experiencia, pues todas ellas siempre serán un reflejo directo de quién es y de la vibración que tiene, ha tenido durante su vida, y especialmente la que tenía en el momento de su muerte. Sin embargo, esto último también puede ser polémico, porque si una persona muy positiva que lo ha sido durante la mayor parte de su vida, por una razón u otra experimenta una muerte violenta, este último evento no debería definir su siguiente experiencia o experiencias, pero sí influye en lo que la persona positiva experimentará inmediatamente después de la muerte, pero no define todo lo demás que viene después.

Como dije antes, la reencarnación es un hecho difícil para las personas que sí recuerdan vidas pasadas, pero es imposible probarlo con la ciencia de la Tierra, ya que no tiene nada a lo que aplicar el método científico, porque solo hay evidencia circunstancial.

En la Tierra, la mayoría de las personas no recuerdan ninguna vida pasada y esa es una cualidad que define fuertemente cómo es la vida en la Tierra, lo conocemos como el infame velo del olvido, que se entiende que es causado por una incompatibilidad de frecuencia entre los reinos astrales de alta vibración, o vidas pasadas de alta vibración en otros planetas, y la experiencia densa de vibración super baja de vivir en la Tierra.

Esta cualidad de no recordar vidas pasadas, que define fuertemente como es vivir en la Tierra, ha sido utilizada y abusada por los controladores del planeta para explotar y engañar a la población para que se someta, principalmente mediante el uso de sus religiones, que se basan en imponer obediencia y orden utilizando el miedo.

Como las personas no suelen recordar sus vidas pasadas, los poderes fácticos pueden resetear las civilizaciones a su conveniencia, ya que es muy fácil manipular a la población para que crea en la historia falsa, ya que sus mentes solo pueden centrarse en lo que han vivido durante su vida presente como si fuera todo lo que

alguna vez existió, o que alguna vez han experimentado. Para empeorar las cosas, muchas personas ni siquiera pueden recordar lo que han vivido en su vida presente, condenándolos a repetir los mismos errores una y otra vez.

Esto último también aplica a civilizaciones enteras en la Tierra, donde olvidan fácilmente lo que sucedió recientemente, lo que hace que caigan en más estrategias manipuladoras de los poderes fácticos que controlan el planeta y su civilización global.

El velo del olvido en la Tierra también obliga a la población a depender de registros históricos para recordarle su pasado, y como hoy en día esos registros están todos en un formato digital computarizado, son aún más fáciles de manipular, editar y distorsionar a conveniencia de los controladores del planeta, y simplemente pueden borrar, engañando a las pocas personas que recuerdan para que piensen que recuerdan los hechos de manera errónea, especialmente las generaciones mayores.

Por eso también hay algo así como una guerra contra los libros, haciendo creer a la gente que la información que contienen está de alguna manera desactualizada e inútil. Si esto último es cierto para todos los temas que se encuentran en los libros de papel, es especialmente cierto para las enciclopedias, por ejemplo, la Enciclopedia Británica, una de las más importantes que han existido, porque se lleva a la gente a pensar que son inútiles, obsoletas, y difíciles de usar. Una carga de trabajo en comparación con pedir información a Google sobre cualquier tema.

Esto hace que innumerables personas se deshagan de sus enciclopedias o las destruyan, borrando así también como eran las cosas en el momento en que se imprimieron. Las enciclopedias no solo contienen información en bruto, como los nombres hoy en día inútiles de países que han sido asimilados o divididos en otros, sino que también reflejan la mentalidad y los valores de la sociedad cuando se imprimieron, y si se destruyen, todo eso se perderá, para gran conveniencia de los que están en el poder. Esto facilita el proceso de reinicio de la civilización y la sociedad.

Toda esta explotación y manipulación social que se aprovecha de la falta de memoria de la población simplemente no puede suceder en una civilización o en una cultura donde la mayoría de las personas realmente recuerdan sus vidas pasadas, y esto es tan importante que se convierte en un factor de cambio para el desarrollo de una cultura.

Por lo tanto, esta es una de las mayores diferencias entre cómo se desarrolla una sociedad y su cultura fuera de la Tierra donde siempre hay prisa. Todos tienen prisa por hacer algo con sus vidas, porque les venden la idea de que es la única que tendrán, lo que provoca que la vida en la Tierra sea caótica y desesperada.

Cuando en las culturas interestelares donde la gente, en su mayoría, recuerdan vidas pasadas, las cosas son más tranquilas y los individuos no están tan desesperados por usar su tiempo sabiamente, ya que saben que su trabajo y misión de vida pueden, en cualquier caso, continuar en su próxima encarnación y en la siguiente también.

Por otro lado, las civilizaciones hechas y desarrolladas por personas que suelen recordar sus vidas pasadas, tienen la tendencia a estancar su desarrollo social y tecnológico, como una homeostasis. Se alcanza fácilmente un equilibrio, donde los

individuos han llegado a desarrollar y adquirir todo lo que necesitan. Por lo tanto, ya no necesitan desarrollar cosas o ideas nuevas. Sin embargo, también puedo mencionar algunas excepciones a lo que acabo de decir, por ejemplo, la creación siempre motivadora de todo tipo de arte, incluida la música.

Aquellas personas de civilizaciones que sí recuerdan, crean un entorno que es lo más perfecto posible y luego lo mantienen como un estatus quo cómodo, hasta que algo más los motiva o los obliga a saltar de su estancamiento, de su zona de confort, y hacer cosas para resolver el asunto o el problema entrante.

Este es exactamente el caso de la sociedad Taygeteana que se sintía cómoda con su estilo de vida y su nivel de tecnología hasta hace poco, cuando el Cabal de la Tierra puso sus miras en invadir Taygeta como un punto de apoyo para una mayor expansión, como he mencionado antes.

Esto hizo que el pueblo Taygeteano saltara de su zona de confort y pusiera sus mentes y manos en adquirir conocimiento y conciencia sobre lo que estaba y está sucediendo. Desarrollar estrategias defensivas y tecnología más nueva que es necesaria para enfrentar sus nuevos desafíos y amenazas.

Esta es exactamente la razón por la que hemos visto el desarrollo y el avance de la tecnología de las naves estelares solo en los últimos años cuando, como sociedad avanzada, los Taygeteanos habrían tenido todo el tiempo del mundo para desarrollarla en el pasado, pero simplemente no vieron la necesidad de desarrollar aún más la tecnología hasta ahora que se sienten amenazados. Este es otro caso en el que las dificultades y los problemas provocan un impulso hacia adelante y un progreso en todos los sentidos.

Acabo de describir lo que el recuerdo de vidas pasadas hace a una sociedad y una cultura, al menos en general, pero ahora pasaré a lo que hace a los individuos.

Cada persona, cada alma, recuerda las vidas pasadas de forma diferente. Es por eso que los gurús en la Tierra no pueden generalizar, ya que solo refleja lo que han aprendido o experimentado y no reflejan la realidad mayor que es mucho más compleja.

Algunas personas recuerdan solo su vida pasada inmediata, o dos, mientras que otras recuerdan 10 o más, como por ejemplo la pequeña Sophia Yazhi Swaruu como caso extremo, pero un Taygeteano recuerda alrededor de tres a cinco vidas pasadas en promedio.

Todos hemos tenido vidas pasadas como miembros de nuestra especie actual y de otras también, incluso aquellas personas que piensan que no recuerdan nada en absoluto, porque, aunque no se recuerden conscientemente, si influyen e incluso definen quién es la persona en su vida actual. Las experiencias pasadas de otras vidas son las que terminan definiendo los valores, gustos y personalidad actuales de la persona. Es por eso que muchos hijos pueden seguir un camino de vida muy diferente al de sus padres, para su disgusto, y no solo como resultado de una actitud puramente rebelde hacia ellos.

Uno de los lugares donde se puede ver claramente la influencia de vidas pasadas es con la existencia de fobias inexplicables, donde el individuo le desagradan y teme a objetos o situaciones aparentemente inocuas, y donde no incluiría el miedo a las

alturas o a las serpientes, entre otros similares, porque eso bien puede ser un mecanismo de supervivencia incorporado a la especie y no necesariamente el resultado de haber sido mordido por una en una vida pasada.

Las personas que recuerdan sus vidas pasadas tienden a interpretarlas de diferentes maneras, mientras que algunos individuos prefieren ver su vida actual como una extensión de su vida pasada, continuando con sus intereses y con sus planos simplemente como si hubieran cambiado su viejo auto por uno nuevo, donde son esencialmente la misma persona que antes, pero con un nuevo avatar corporal y una nueva apariencia.

Esta es una de las formas más comunes de afrontar e interpretar los recuerdos de vidas pasadas para aquellos que tienen un recuerdo completo de quiénes fueron, al menos durante su vida pasada inmediata, pero la mayoría de las personas solo tienen recuerdos parciales de sus vidas pasadas y no lo suficientes como para extender su mismo ego a su vida actual. Además, muchas veces también es bastante difícil recordar correctamente que evento de memoria aislado pertenece a que vida pasada específica, si no hay otra referencia que ayude a ubicarlo donde corresponde.

Otras personas que tienen un recuerdo claro de quiénes fueron en sus vidas pasadas, incluso cuando pueden recordarlas muy claramente, e incluso lo suficiente como para trasladar su identidad del ego de la vida pasada a la vida actual, a menudo eligen crear una nueva identidad para sí mismos. Recuerdan todo sobre su vida o vidas pasadas, pero eligen comenzar de nuevo desde cero, utilizando solo lo que han aprendido antes como referencia para su vida actual.

Este es mi caso, porque recuerdo varias vidas pasadas. Sin embargo, elegí dejar todo eso atrás, elegí aprender de ellas y usar lo que sé como referencia para quién soy ahora. Sin embargo, soy una nueva persona, con una nueva identidad y ego-yo, me estoy reinventando como Mari Swa, y es también por eso que quité el Swaruu de mi nombre, dejando solo el Swa al final.

El Alto Consejo de Taygeta, en Temmer, reconoce que tengo recuerdos completos de vidas pasadas y ese es también un factor muy importante que los llevó a dejar que una adolescente de 16 años se convirtiera en su reina y líder. Sin todos mis recuerdos de vidas pasadas y una forma de corroborarlos ante el Alto Consejo, nunca hubiera sido aceptada. Y este concepto de validar las vidas pasadas para calificar una persona para un puesto es simplemente ajeno a lo que se vive en la Tierra.

Mis recuerdos completos de vidas pasadas también me permiten escribir todos estos temas para este canal de YouTube, porque los recuerdos completos de vidas pasadas también traen una gran caja de cosas para compartir, y como muchos de ustedes han notado, los temas de los que hablo no corresponden a la madurez mental y el conocimiento de una adolescente promedio. Sin embargo, yo también soy adolescente, mi cuerpo lo es, y tengo sus correspondientes y lógicos problemas propios de la edad, y también tengo muchos intereses de adolescente, no lo niego.

Pero recordar vidas pasadas también tiene un lado muy oscuro. Hay infinidad de recuerdos que simplemente no quieres, pero están ahí, haciéndote daño, definiendo quién eres, y hay mucho dolor y nostalgia por los acontecimientos y experiencias pasadas. Recuerdas los rostros de infinidad de personas que conociste en tu pasado,

personas que ya se fueron hace mucho, quizás incluso olvidadas en las arenas del tiempo, aunque sé que también han seguido adelante para convertirse en otras personas.

Recordar muchas vidas pasadas, como es mi caso, prefiero no decir cuantas porque no estoy del todo segura, pues han sido tan numerosas, es casi como ser inmortal, porque tu alma lo es. Pero también significa que sigues sufriendo lo que has acumulado antes y, en mi caso, desearía poder olvidar muchas, muchas cosas. Estoy llena de recuerdos que no quiero.

Aquí es donde puedo decir que también es muy conveniente no recordar vidas pasadas conscientemente, ya que también tiene muchas ventajas y no solo desventajas como abrirte a la posibilidad de que te engañen y manipulen para pensar y creer cosas y eventos que no ocurrieron. No recordar conscientemente vidas pasadas le da al individuo la oportunidad de reinventarse a sí mismo y no tener que cargar con la culpa y el sufrimiento psicológico y el dolor que se experimentó durante la vida anterior.

Sé que muchas personas envidian a quienes sí recuerdan sus vidas pasadas, como si fuera una especie de ventaja injusta, lo cual no lo es. Siento que la necesidad o el deseo de recordarlas es como buscar algún tipo de validación externa, como si lo que han logrado en su vida actual no fuera suficiente. Encuentro que está ligado a una profunda frustración, así como a la necesidad de buscar su propia y verdadera identidad, más aún para las personas que son conscientemente semillas estelares. Y siento que la necesidad profundamente arraigada o deseo de recordar vidas pasadas, puede incluso estar ligada a una falta de autoestima, aunque no necesariamente, ya que la mera curiosidad también puede ser una razón perfectamente válida. Lo único que importa es quién eres ahora, hoy, y trato de vivir eso mismo, construyendo quién soy ahora y no dependiendo de quién fui un vez.

Una de las cosas más importantes que he aprendido sobre recordar vidas pasadas es que, cuando lo haces, disfrutas más de la vida, aprecias más el estar vivo. Por lo tanto, incluso cuando estás muy triste y deprimido, ya no le das vueltas al suicidio y cosas así, ya que sabes que es inútil, simplemente porque tú eres tus problemas y, por lo tanto, al morir, te los llevas contigo, por lo que suicidarte solo empeora las cosas, ya que ahora no puedes resolver los problemas que te llevaron a tomar una decisión tan drástica.

Este tema continuará porque hay mucho más que decir. Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirse para más, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos por aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa